



**Mi Universidad**

**Ensayo**

*Nombre del Alumno: Leonardo lopez roque*

*Nombre del tema: Ensayo*

*Parcial: 1er*

*Nombre de la Materia: Antropología medica*

*Nombre del profesor: Juarez rodas paulina maribel*

*Nombre de la Licenciatura: Medicina humana*

*Cuatrimestre: Primer semestre*

## INTRODUCCION

La antropología ha sido estudiada desde los tiempos pasados, desde los descubrimientos del hombre aportando a la medicina, cada experimento fallido, cada conocimiento aprobado por diversas pruebas en humanos, hasta las medicinas naturales en la creación de los medicamentos para aliviar las enfermedades.

El hombre desde los antecedentes y descubridores han investigado de manera íntegra para aportar a la medicina.

En el caso del médico se forma de manera íntegra y esta asociada con los valores, la investigación, los métodos de la ciencia de la salud, y la formación de ser médico.

## ENSAYO

La antropología es la ciencia que estudia al hombre de manera íntegro. El hombre es buscador de conocimiento y descubridor, por la cual, la medicina cada día avanza con nuevos descubrimientos y constantes investigaciones. El médico debe de estar preparado para recibir los conocimientos adecuados y ser utilizados con prudencia a la humanidad. Ser médico debe entender la situación médica de manera amplia para prevenir enfermedades, relacionarse con los pacientes con empatía, humildad, respeto, meticulosidad. Ser un buen médico implica comportarse de forma profesional en todo momento, ser prudente, y saber usar juiciosamente los recursos adecuados para aplicarlo a su disposición.

Esto se relaciona con una relación de médico-paciente, en la cual, el propósito es transmitir confianza y seguridad para llevar a cabo los métodos de diagnóstico de manera adecuada sin incomodar o señalar a los pacientes por sus debidas necesidades. El buen médico aplica los valores bioéticos para su formación profesional y ser prudente en la toma de decisiones respetando los derechos de los demás, finalmente aplicando un buen diagnóstico.

La importancia de la antropología ha sido descrita como la más científica de las humanidades y la más humanista de la ciencia. Aplicando el relativismo cultural, etnografía, método de la comparación, y antropología social, apoyando en labores sociales a través de contacto académico.

La antropología médica de las ciencias de la salud, es un proceso por el cual contiene fases de seguimiento, en no solo prevenir enfermedades sino mejorar la salud y aplicar bienestar en general. Funciona con la investigación de las causas y estrategias para mejorar nuestro entorno y saber cuidarnos de elementos nocivos que pueden dañarnos. Aplica la prevención de enfermedades y investigación de medicamentos para mejorar el estudio médico y tener ideas nuevas en el organismo y ser aplicadas para mejorar la salud del paciente.

La antropología se ha dividido en ramas antropológicas, en la cual es la ciencia que estudia al ser humano de manera integral.

La antropología biológica, antropología lingüística, antropología social y cultural, y la arqueología son sus ramas importantes de la antropología, ya que estudia de manera integral y conocer nuevos descubrimientos de los antecedentes y comprobación científica en hechos históricos o avances científicos.

El médico íntegro es formado por sus valores y capacidades intelectuales para saber tratar y interactuar en lugares urbanos, géneros, pueblos, y otros lugares. La antropología es amplia y íntegra, al igual que el ser humano en general, como el médico para su formación y explotación de conocimientos.

## CONCLUSION

La antropología médica es de suma importancia en la cual damos a conocer los descubrimientos medicos mas importantes del siglo xx, se a entender el origen y historia de las enfermedades con la cual nos servira de guia para crear estrategias y métodos de prevención.

Ademas con sus ramas de la antropología, nos damos a entender el lingüístico, la cultura, los cuerpos antiguos, los funcionamientos para llegar a una conclusión teórica comprobada acerca del estudio del ser humano.

Y no sólo se trata de prevenir enfermedades, sino, aplicar los principios de la bioética y crear una relación con el médico-paciente para ser un buen médico.

La antropología es una herramienta útil para el estudio de la ciencia en la cual el ser humano cada día descubre cosas por la cual la antropología se encargara de comprobarla para aprender acerca de la medicina antropológica.